
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DE N° 205 – 19 DE ABRIL DE 2021 

Ao 19° dia do mês de ABRIL de 2021 ás 14:19h, virtualmente através do 

aplicativo de reuniões devido a pandemia de CoronaVírus (COVID-19), o 

Conselho Estadual de Assistência Social de Alagoas (CEAS/AL) realizou a 

reunião ORDINÁRIA, sendo presidida por Rafaela Karla Seixas do Nascimento 

e secretariada por Paula Karoliny Vicente de Oliveira (secretária executiva do 

CEAS/AL) e Nayanne Victória Fernandes Silva (estagiária do CEAS/AL). 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros estaduais, representantes de 

entidades e convidados: Rafaela Nascimento (PPI), Tereza Neuma (SEDUC), 

Rafael Machado (MNPR/AL), Ana Paula Portela (CRESS), Henrique Alves Pinto 

(COEGEMAS), Analice Paurílio (SEADES), Denilton Nascimento (AAPPE), 

Maria José Santos (CEAMI), Catarina Quixabeira (SESAU), Ewerton Rodrigues 

(APALA) e Guilherme de Oliveira (SEPLAG). A reunião inicia-se com a 

apreciação do Relatório de Gestão do CEAS/AL 2020 que será enviado para o 

TCE, Paula apresentou o relatório e houve um maior enfoque sobre as despesas 

do CEAS/AL. Ficou acordado que será acrescentado e enfatizado no relatório a 

quantidade de reuniões extraordinárias e ordinárias. Seguindo o raciocínio sobre 

despesas, o conselheiro Rafael reforçou que é necessário analisar os gastos 

com a locação de veículos, pois houve uma menor utilização destes, devido á 

pandemia. Ele apresentou dificuldades acerca da prestação de contas feita pela 

SEADES, pois não existe o compartilhamento de notas sobre essas despesas, 

apenas uma listagem com o que foi gasto. Rafael ainda enfatizou que gostaria 

de receber essas informações por impresso, pois apresenta certa dificuldade 

para acessar essas informações e é preciso realizar uma melhor análise e 

apreciação sobre essa prestação de contas. No tocante ao próximo ponto de 

pauta, as eleições, houve um esclarecimento sobre as alterações feitas no edital, 

faltando apenas os ajustes finais para apresentação á comissão e aprovação do 

pleno. Ficou acordado que a apresentação e aprovação final do edital ocorrerá 

numa reunião extraordinária no dia 26/04. A Conselheira Analice solicitou a 

participação da nova secretária da SEADES na reunião extraordinária do dia 

26/04 para que possa haver uma apresentação da mesma para os Conselheiros 

e para que possa ter um debate acerca da vacinação dos trabalhadores do 

SUAS. Ficou acordado que haverá um representa de cada comissão e a 

presidente do CEAS na reunião presencial e os demais conselheiros e 

convidados participarão por meio de videoconferência. Referente as 

Conferências Municipais e a Conferência Estadual foram passados informes 

sobre a reunião que ocorreu juntamente com o COEGEMAS sobre a realização 

destas Conferências, apontando as dificuldades dos municípios diante da 

situação pandêmica. Foi acordado que após a reunião com o FONACEAS que 

ocorrerá no dia 22/04 serão passados mais esclarecimentos sobre como 

funcionarão essas conferências. Posteriormente, foi novamente discutido acerca 

da prestação de contas, ficando decidido que essa situação será encaminhada 

para a Comissão de Normas para uma atualização, sendo colocada como ponto 

de pauta da reunião extraordinária do dia 26/04.O ponto de pauta referente as 

ATAS, ficou sob responsabilidade da secretária executiva encaminhar essa 

situação para a Comissão de Normas para que haja a solução acerca da 



aprovação e assinatura das ATAS pendentes com o auxílio da presidente 

Rafaela e do conselheiro Denilton, sendo debatido novamente na próxima 

reunião ordinária. Posteriormente, houve a apresentação e aprovação da logo e 

do texto para o Instagram, havendo apenas uma pequena edição no texto acerca 

da quantidade conselheiros do Governo e da Sociedade Civil. E na logo haverá 

o acréscimo de um hífen antes do AL. Posteriormente, a conselheira Catarina 

solicitou um meio de legal de garantir a acessibilidade para todos os conselheiros 

participarem das reuniões, ficou acordado que haverá a realização de um contato 

com a SEADES para discutir a possibilidade de isso ocorrer. Passando aos 

Informes, a presidente Rafaela ficou soba responsabilidade de encaminhar uma 

contextualização acerca de uma informação importante para o e-mail. Para 

finalizar, ficou decidido que a reunião extraordinária do dia 26/04 terá quatro 

pontos de pautas, sendo eles a apreciação do relatório de gestão 2020 

atualizado, apresentação da nova secretária, debate acerca da vacinação dos 

trabalhadores do SUAS e aprovação do edital das eleições. Sem mais para o 

momento, a reunião foi encerrada às 16:08h. 


